

La laïcité



A l'école, le 9 décembre 2015, un évènement a eu lieu. On a célébré la LAÏCITE. La laïcité, c'est la séparation entre l'Etat et la religion. Cette loi date de 1905. C'est aussi respecter les autres qui sont différents. Elle dit qu'il ne faut pas se faire la guerre. Il ne faut jamais insulter sur la couleur de peau : jaune, blanc, beige, noir, marron, ça ne change rien. Chacun peut exprimer librement ses idées, mais toujours dans le respect des autres. La laïcité doit être respectée par les enfants et par les adultes.

Les CM1B/A

Liberté, Paix, Egalité

Loi de séparation des Eglises et de l'Etat
Aucun élève ne peut invoquer sa conviction religieuse
Il n'y a pas de religion d'Etat
Culture commune et partagée par tous
Il y a égalité entre filles et garçons
Toutes les violences ne sont pas permises
En respectant ceux qui ne croient pas.

Les CM2N



Le comité de rédaction de ce numéro :
 Sous la direction des enseignantes :
 N. Nessah et P. Godin
 CM1 : Lana, Yassine B, Esther, Redda
 CM2 : Loïc M., Lucas D., Naïla, Yanis I.

Publicité

En avrilVente de livres passionnants à 1 € à Victor Hugo 1

